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ديم للتمويل ذ م م
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ديم للتمويل بيان الحقائق الرئيسية



يتقاضون  الذين  للعملاء  الراتب »خدمة«   السلفة على  تقديم خدمة  1.   يتم 
3500 درهم. 1,000 درهم وبحد أقصى   راتبًا شهرياً بحد أدنى 

وبحد  للعميل  الثابت  الراتب  50٪ من  يتجاوز  لا  بمبلغ  السلفة  2.  سيتم منح 
1،500 درهم، وفي حالة وجود أي تباين سلبي، أو الحد من الراتب/  أقصى 

بالعميل  الخاصة  الرواتب  بطاقة  إلى  المضاف  الراتب  مبلغ  خصومات من 
مبلغ  تقليل  للمُقرض  يمكن  الخدمة،  على  للموافقة  التابع  الشهر  في 

الخاص دون إشعار  السلفة حسب تقديرها  الحد من  أو  إلغائه  أو  القرض 
العميل. إلى  مسبق 

الراتب سيتم فرض  – لكل معاملة سلفة عل ى  3.  الرسوم والأسعار 
التالي:-  النحو  على  معاملة  رسوم 

الراتب  درهماً لكل سلفة على   30 بمبلغ  أ (    استقطاع رسوم معاملة 
المضافة(.  القيمة  ضريبة  إلى  )بالإضافة  درهماً   500 بقيمة 

الراتب  درهماً لكل سلفة على   50 بمبلغ  ب (  استقطاع رسوم معاملة 
المضافة(.  القيمة  إلى ضريبة  )بالإضافة  1000 درهم  501 درهم وحتى  بقيمة 

الراتب  درهماً لكل سلفة على   75 بمبلغ  ت (  استقطاع رسوم معاملة 
المضافة(.   القيمة  إلى ضريبة  )بالإضافة  1500 درهم  1001 درهم وحتى  بقيمة 

بطاقة  من  بالكامل  المستحق  المبلغ  بخصم  للمقرض  العميل  4.  يصرح 
تلقائيًا، وسيتم  المبلغ  بأنه سيتم خصم  ويقر  به  الخاصة  الراتب  صرف 

الراتب وفقاً لشروط وأحكام  المعاملة من بطاقة صرف  خصم رسوم 
)السلفة(.

العميل في الاستفادة من  إذا رغب  المرفق متاح لمرة واحدة فقط،  5.  هذا 
التقديم بشكل منفصل في كل  عليه  فيجب  السلفة لأكثر من مرة، 

مرة.
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تبدأ من  أيام عمل   5 تهدئة مدتها  فترة  الحصول على  للعميل  7.  يحق 
العقد في  إنهاء  العميل  اختار  إذا  الراتب.  العقد لسلفة  توقيع هذا  وقت 
أي رسوم  العميل  إلى  تعيد  أن  يتعين على ديم  التهدئة،  غضون فترة 

بالفعل.   العميل  قبل  ذات صلة وتكاليف مباشرة تم سدادها من 

التوقيع  التهدئة عن طريق  التنازل عن حقه في مدة  أيضا  للعميل  أ (   يجوز 
يقر وويوافق على عدم  الحالة  التنازل منفصلاً، وفي هذه  على خطاب 

مسبقاً.  المتكبدة  والمصاريف  الرسوم  استرداد 

1.  The Salary Advance “Faciliy” is offered to Customers who have a 
monthly Salary of a minimum of AED 1,000 and a maximum of AED 
3,500 dirhams.

2.  The Facility will be granted for an amount not exceeding 50% of his/
her fixed salary and capped at AED 1,500. In case of any negative 
variance, i.e. reduction/deduction of salary amount credited to the 
Customer’s WPS Payroll Card in any month subsequent to date of 
Facility approval, Lemder can reduce the Facility amount or drop 
the Facility limit as its own discretion without prior notice to the 
Customer.

3.  A processing fee of AED 30 for Salary Advance up to AED 500 / 
AED 50 for a Salary Advance of AED 501 up to AED 1,000  / AED 75 
for a salary advance of AED 1,001 upto AED 1,500 will be charged 
(exclusive of VAT) .

4.  The Customer authorizes  the Lender to debit his/her WPS Payroll 
Card towards the entire outstanding amount against the Facility 
and acknowledges that the amount will be automatically withdrawn, 
and the processing fee will be debited from the WPS Payroll Card 
without referring to the Customer for his/her approval.

5.  This Facility is available for one time only. If the Customer wishes 
to avail the Facility for more than one time he/she should apply 
separately each time.

6. The currency of the Facility is AED UAE Dirham.
7.  The Customer shall have the right to have a Cooling-Off period, of 

5 business days commencing from the time of signing this contract 
for the Salary Advance. If the customer opted to terminate the 
contract within the cooling off period. Deem will have to refund to 
the Customer any related Fees and direct costs already incurred by 
the Customer. 

a.  The Customer may also waive its right in the cooling off period by 
sigining on the waiver option seperately, in which case the Customer 
acknowledges and agrees that any related Fees and direct costs are 
not reimbursed to the Customer.  


